
 Anlage zu GD 435/23 
 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 11. Oktober 2023 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in  
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen  
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren  
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 
169 Rivoir, 10.10.23 

Parkplätze für Scooter 
Stadtrat Rivoir schlägt zur Stadtverträglichkeit von Elektrorollern eine Bündelung der 
Abstellmöglichkeiten über Geo-Fencing vor. Des Weiteren hält er neue Sammel-
punkte in der Innenstadt für notwendig (z.B. Bahnhofplatz). 

 

Stadtrat Rivoir erhielt am 13.11.23 eine schriftliche Antwort. 

 

170 CDU/UfA, 10.10.23 
Donautal-Radweg 
Es wird ein Ausbau bzw. eine Erweiterung des Radweges entlang der Bahnstrecke 
Donautal/Erbach zu einem Schnellradweg an den Stellen, an denen es möglich ist,  
beantragt. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

171 FWG, 26.10.23 
Öffnung der Fußgängerzone Herrenkellergasse, Rabengasse, Dreikönigsgasse  
für die Anwohner durch Ausstellen von Berechtigten-Ausweisen 
Es wird beantragt, allen Anwohnern wie bisher ein Be- und Entladen ihres KfZ an  
ihrem Haus zu ermöglichen und den Berechtigten Berechtigungsscheine auszuhändi-
gen. 

 

Behandlung des Antrags in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwick-
lung, Bau und Umwelt am 14.11.23. Anschließend erfolgt eine schriftliche Antwort. 

 

172 GRÜNE, 27.10.23 
Digitale Bauplatzvergabe 
Es wird um Prüfung gebeten, ob der Baupilot die Möglichkeit bietet, dass sich Bewer-
berinnen und Bewerber jederzeit digital über den Stand ihrer Bewerbung informieren 
können und diese beim nächsten Vergabeverfahren zu testen. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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173 GRÜNE, 27.10.23 
Wahrnehmbarkeit und Erreichbarkeit der Gebäude der Hochschule  
für Gestaltung Ulm 
Angesichts der wissenschaftlichen, architektonischen und geschichtlichen Bedeutung 
der HfG Ulm wird die Beseitigung der im Antrag genannten Defizite beantragt. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

174 Malischewski, Kuntz, 30.10.23 
Straßenzustand Kemptener Straße, Wiblingen 
Die nötige Belagssanierung ab der Einfahrt Kemptener Straße soll erfolgen. 

 

Stadträtin Malischewski und Stadtrat Kuntz erhalten eine schriftliche Antwort.  

 

175 CDU/UfA, 31.10.23 
Messelsteinweg 
Die Betonmauer soll entfernt werden. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhielt am 13.11.23 eine schriftliche Antwort. 

 

176 CDU/UfA, 31.10.23 
Lehrertoiletten Kepler-Gymnasium 
Es sollen mehr Lehrertoiletten geschaffen werden. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

177 Rivoir, 02.11.23 
Fahrgastinformationen am Hauptbahnhof 
Im südlichen Durchgang zum Bahnsteig A sollte eine digitale Fahrgastinfo angebracht 
werden. Ebenso an den Abgängen vom Bahnhofssteg zu den einzelnen Bahnsteigen.  

 

Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 

 

178 GRÜNE, 07.11.23 
Großer Ladesäulen-Park am Maritim nicht nutzbar 
Es wird nach den Gründen gefragt und auf welche Weise die eigentlich beabsichtigte 
Nutzung wieder hergestellt werden soll. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

179 SPD, 07.11.23 
Temporäre Nutzung leerstehender Wohnungen 
Es wird beantragt, mit der Vonovia Kontakt aufzunehmen und die Wohnungen in der 
Mörikestraße für die Aufnahme von Geflüchteten nutzbar zu machen. 

 

Die SPD-Fraktion erhielt am 09.11.23 eine schriftliche Antwort. 
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180 FWG, 07.11.23 
Einstufung des Orchesters Theater Ulm in Gruppe B 
Es wird beantragt, in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Kultur über die Kosten 
der Erhöhung des Orchesters auf 66 Stellen und der ständigen Aushilfen in den  
letzten Jahren zu informieren. 

 

Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen. 

 

181 CDU/UfA, SPD, 10.11.23 
Einstufung des Orchesters Theater Ulm in Gruppe B 
Es wird die Anhebung der Tarifgruppe des Philharmonischen Orchesters am Theater 
Ulm nach TV K/B beantragt. Dies soll zur Beschlussfassung in den nächsten Sitzungen 
des Fachbereichsausschusses Kultur und des Gemeinderats vorgelegt und bis 2026 
umgesetzt werden. 

 

Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen. 

 

182 CDU/UfA, 09.11.23 
Bahnhofskioske während der Sanierung 
Es wird um Prüfung gebeten, ob für die Dauer der Sanierungsarbeiten auf  
städtischem Gelände Containereinheiten aufgestellt werden können. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

  

  

  

 Verteiler: 
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, 005 
 

 


